



PRESSEMITTEILUNG

Nr.204/GP

10.07.2015

**TERMINHINWEIS: Abschlussveranstaltung der "Regionalen
Gesundheitskonferenzen" - Bilanz und Ausblick des Bayerischen
Gesundheitsministeriums**

Das **Bayerische Gesundheitsministerium** zieht in einer Abschlussveranstaltung am kommenden Dienstag Bilanz zum Modellprojekt "Regionale Gesundheitskonferenzen". In den seit 2013 bestehenden "Regionalen Gesundheitskonferenzen" kamen lokale Experten zusammen, um konkrete Versorgungsprobleme vor Ort zu lösen. Ziel war es, eine qualitativ hochwertige medizinische Versorgung in ganz Bayern sicherzustellen und weiterzuentwickeln.

Die Abschlussveranstaltung findet statt am

**Dienstag, 14. Juli 2015, 10:00 Uhr,
LGL Dienststelle München,
Pfarrstr. 3, 80538 München.**

In Vertretung der Bayerischen Gesundheitsministerin Melanie Huml wird Frau Amtschefin Ruth Nowak teilnehmen. Außerdem werden Vertreter der drei "Regionalen Gesundheitskonferenzen" (Stadt und Landkreis Bamberg, Regionaler Planungsverband Südostoberbayern und Landkreis Weißenburg-Gunzenhausen) ihre Erfahrungen und Ergebnisse auf der Veranstaltung vorstellen. Schließlich wird ein Ausblick auf die Weiterentwicklung der "Gesundheitsregionen plus" gegeben.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.